

Julissa Soto comprometida con los “Domingos de Vacunación”

¿Le preocupa la salud de su familia durante estos tiempos de incertidumbre? ¿Está informado para mantener a su familia segura y saludable?

Únase a Julissa Soto a los Domingos de Vacunación y aprenda más sobre lo que puede hacer.

¿De qué se tratan los Domingos de Vacunación?

Los Domingos de Vacunación es un proyecto diseñado para proporcionar información verificada de recursos confiables para la comunidad de habla hispana marginada en Colorado. **El objetivo es hacer que la educación preventiva y la divulgación sean parte del ministerio de las Iglesias.**

Julissa proporciona información confiable y verificada sobre el COVID-19 que fomenta la preparación en lugar de avivar el miedo y perpetuar los mitos. Proporciona información en español sobre los síntomas de COVID-19. Ella educa a la congregación sobre los hábitos que previenen las infecciones, como las técnicas adecuadas para lavarse las manos y otras prácticas comunes que se enseñan con frecuencia para combatir la influenza. Enseña estrategias de control de infecciones, brinda recordatorios de hábitos saludables e información sobre cómo obtener la vacuna. También crea folletos y difunde información sobre los sitios de vacunación en la comunidad.



Obtenga más información sobre Julissa Soto e Inmunízate Colorado

Julissa Soto, consultora independiente de equidad en salud, es experta en el acceso a la atención médica y enfoca sus esfuerzos en apoyar a la comunidad latina. Ella se desempeña como Embajadora de “Domingos de Vacunación” para Inmunízate Colorado, una organización sin fines de lucro en todo el estado que trabaja para proteger a las familias, escuelas y comunidades de Colorado de enfermedades que se pueden prevenir con vacunas. Inmunízate Colorado se dedica a mantener saludables las comunidades de Colorado creando conciencia sobre las vacunas, educando a los proveedores de atención médica y abogando por políticas públicas que protejan a los niños con el objetivo de aumentar las tasas de vacunación infantil. Como la única organización sin fines de lucro independiente en todo el estado de Colorado comprometida con mantener saludables a los habitantes de Colorado a través de la inmunización, la organización eleva el papel esencial que desempeñan las vacunas en la prevención de enfermedades y la promoción de la salud para todo Colorado.



Julissa Soto comprometida con los “Domingos de Vacunación”



ESCUCHE LAS OPINIONES DE OTROS

“Ella es una gran defensora de la comunidad hispana en el estado de Colorado. Entre sus muchos otros logros, la Sra. Soto ha creado un nuevo evento llamado “Domingos de la vacunación”. Este evento brinda a las personas la oportunidad de recibir la información correcta para formar su propio criterio. Esto es muy importante, ya que algunos predicadores y otras fuentes desvían a nuestra comunidad hispana sobre la importancia y / o los beneficios de la vacuna “. ~ P. Adrian Hernandez, Parroquia Católica Ascensión en Denver

“Habló después de misas sobre su trabajo en la comunidad y la gente reaccionó muy positivamente a sus consejos y apoyo para vacunarse... Creo que este evento les da la oportunidad de recibir la debida protección”. ~ P. Erik Vigil Reyes, Iglesia católica de Santa Elena en Fort Morgan Catholic Church in Fort Morgan

ENCUENTRE LOS RECURSOS QUE NECESITA

- Comunícate con Julissa Soto a Julissamolinasoto@gmail.com
o +1 (720) 364-0616
- Aprende más sobre las vacunas de COVID-19 en: <https://coloradovaccineequity.org> or <https://www.equidadvacunacolorado.org>
- Averigua cómo puedes vacunarte en <https://covid19.colorado.gov/vaccine/where-you-can-get-vaccinated> o llama al
- 1-877-268-2926
- Regístrate para una cita gratuita para vacunarte en <https://www.comassvax.org/>